

## **Protokoll:**

Stellvertretender Werkleiter Probst führt aus, dass am Dienstag der Auftrag für den Austausch der Biotonnen vergeben werden konnte und das Ausschreibungsergebnis im Rahmen der Schätzungen geblieben ist. Nach den Gesprächen mit dem Auftragnehmer ist mit der Umsetzung im Laufe des Juni 2020, in jedem Falle aber vor den Sommerferien, zu rechnen.

Auf Frage von RM Schupp zum aktuellen Sachstand „Koblenz Cup“ führt Werkleiter Mannheim aus, dass die Zusendung des Vertrags durch die Klimaschutzagentur noch nicht erfolgt ist. Aus Sicht der Verwaltung sollte mittelfristig für das nördliche Rheinland-Pfalz ein Becher mit einem eigenen regionalen Logo eingeführt werden, jedoch wird kurzfristig nur der Becher aus Mannheim eingeführt werden können, bei dem ein „Städtelogo“ durch das Logo des Deutschen Ecks ausgetauscht wird. Zwischenzeitlich wurden erste Gespräche mit Vertretern aus Mayen-Koblenz, Cochem-Zell und der Stadt Andernach geführt. Die Bäckerei Hoefler sowie McDonalds haben ihre Teilnahme an der Kampagne auch bereits signalisiert.